

Cuba se prononce pour une solution pacifique sans ingérence étrangère en Syrie



La Havane, 30 avril (RHC)- Cuba s'est prononcée au Conseil de Sécurité de l'ONU pour une issue pacifique et sans intervention étrangère du conflit en Syrie pour préserver sa souveraineté, son indépendance et son intégrité territoriale.

Lors d'un débat ouvert de cet organe de 15 membres sur la situation au Moyen Orient, l'Ambassadeur alterne de Cuba, Oscar León a déploré le fait que la seconde série de négociations qui s'est déroulée à Genève ait pris fin sans accords entre les parties.

Oscar León a réaffirmé le rejet de Cuba de l'application en Syrie du dit changement de régime, doctrine promue ces dernières années par les États-Unis et par plusieurs puissances européennes contre des pays opposés à leurs schémas de domination.

Le diplomate cubain a également exprimé la préoccupation de Cuba pour la mort de civils, ainsi que la condamnation des actes de violence dont ce pays arabe est le théâtre depuis mars 2011.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/21871-cuba-se-prononce-pour-une-solution-pacifique-sans-ingerence-etrangere-en-syrie>



Radio Habana Cuba